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会 議 録

審議会等名 令和４年度 第１回三条市学校給食運営委員会

公開の別 全部公開

開催日時 令和４年６月 30 日（木） 午後２時

開催場所 三条市役所 栄庁舎３階 大会議室 傍聴者の有無 有

出 席 委員 14 人

山崎委員（裏館小学校長） 浅野委員（旭小学校長） 西澤委員（月岡小学校長）

唐沢委員（笹岡小学校長） 石田委員（井栗小 PTA） 鈴木委員（保内小 PTA）

丸山委員（須頃小 PTA） 山上委員（栄北小 PTA） 清水委員（長沢小 PTA）

坂井委員（森町小 PTA） 五十嵐委員（本成寺中 PTA） 小松委員（大島中 PTA）

椛澤委員（三条市監査委員） 相馬委員（新潟県三条地域
振興局健康福祉環境部）

事務局 20 人

長谷川教育長

栗林教育部長 野水教育総務課長 熊倉学校教育課長

坂井教育総務課課長補

佐兼共同調理場長
阿部嵐南小学校長 前田主任（教育総務課）

小川栄養教諭

（嵐南共同調理場）

長谷川栄養教諭

（嵐南共同調理場）

池田栄養教諭

（裏館共同調理場）

平原栄養教諭

（裏館共同調理場）

猪浦栄養教諭

（栄共同調理場）

内田栄養士

（下田共同調理場）

三浦栄養教諭

（一ノ木戸小調理場）

渡邉栄養教諭

（嵐南小調理場）

早川栄養教諭

（大崎学園調理場）

山田主事（教育総務課）
丸山一般任用主事

（教育総務課）

古澤一般任用主事

（教育総務課）

内山一般任用職員

（教育総務課）

議 題 等

(１) 令和３年度三条市学校給食調理場給食費会計収入支出決算の認定について

(２) その他
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【開 会】

坂 井 場 長

長谷川教育長

午後２時

ただいまから、令和４年度第１回三条市学校給食運営委員会を開会いたします。

皆様、本日は御多忙のところ御参集いただきまして誠にありがとうございました。

私は、三条市教育委員会 教育総務課 課長補佐兼学校給食共同調理場長の坂井

高志と申します。

昨年度、本運営委員会の会長を務めていただいた小畑委員が異動されたため、現

時点では会長が不在となっております。

また、本間副会長も本日欠席となっておりますので、会長が選出されるまでの間、事

務局で司会進行をさせていただきます。

（配布資料の確認）

続きまして、本日の出欠状況について御報告いたします。

委員 18 名のうち、14 名が出席されておりますので、三条市学校給食運営委員会規

則第６条の規定により、当会議が成立していることを御報告いたします。

ここで、長谷川教育長が挨拶を申し上げます。

皆様、改めましてごめんください。教育長の長谷川でございます。どうぞよろしくお願い

いたします。

本日は、第１回三条市学校給食運営委員会に大変暑い中、又、御多用の中御出席を

いただきまして誠にありがとうございます。

委員の皆様におかれましては、日頃から学校給食の運営に関しまして、御理解と御

協力を賜っておりますこと、改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございます。

御案内のところでございますが、この学校給食運営委員会は、学校給食の円滑かつ

効果的な運営に関しまして御審議いただく会でございます。本日も給食をより良いもの

にするためにいろいろと御意見を頂戴したいというふうに考えております。

さて、昨年の７月、そして１１月に開催いたしましたこの学校給食運営委員会におきま

して、令和４年度からの給食運営につきましていろいろと御検討をいただいたわけでご

ざいますが、その内容は、パン、麺の提供回数の増、あるいは子供たちが給食に主体

的に関わることができるような取組、栄養摂取基準の向上といった様々なことで、より豊

かな学校生活を送れるように給食を見直していこうということで、この４月から取組を始め

させていただいたところでございます。

私ども、先週、パンと麺の日にいくつかの学校を訪問させていただき、子供たちが食

べている様子を見させていただきました。パンと麺、両方、本当に楽しく、明るい笑顔で

食べてくれていました。副食、いわゆるおかずも含めて、好評であったというふうに思っ

ております。

ただ、新型コロナウイルス感染症の拡大を防止しなければならないという状況がまだ

続いているところでございまして、もう少し、給食の時間も含めまして、学校活動の一部

制限を続けなければならない状況、これは現時点でも変わらないところでございまして、

私どもも１日でも早い感染症の収束を願いながら、子供たちが元気いっぱいに勉強や
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坂 井 場 長

坂 井 場 長

坂 井 場 長

坂 井 場 長

坂 井 場 長

運動ができますように、給食を通じまして学校の楽しい雰囲気づくりに少しでも応援がで

きればということで、給食に関わる職員一同、一生懸命頑張らせていただいているところ

でございます。

本日は、４月の人事異動で不在となっております会長職の選任、そして、令和３年度

の会計の決算について御審議いただく予定としてございます。

子供たちの心と体の健やかな成長のためにいろいろと御意見を賜ってまいりたいとい

うふうに考えておりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

本日はお忙しい中、本当にありがとうございます。

年度が変わり、委員に異動がございましたので、昨年度から引き続き委員を務めてい

ただいてる方も含めまして、皆様から自己紹介をお願いしたいと存じます。

（委員の紹介）

今年度から新たに委員を委嘱させていただいた方の委嘱状の交付につきましては、

お手元への配布をもって代えさせていただきますので御了承ください。

続きまして、事務局の紹介をいたします。

（事務局の紹介）

次に、４ 会長の選出についてでございます。

お手元の三条市学校給食運営委員会規則の第４条第１項の規定において、委員の互

選により会長等を置くこととしております。

この規則に従い、現在、不在となっております会長の選出をお願いするものでござい

ます。

選出方法につきまして、御意見、御発言がありましたらお願いいたします。

＜事務局一任の声＞

ただいま事務局一任の声がありましたが、その方法でよろしいでしょうか。

＜異議なし＞

御異議がありませんので、事務局案をお示しさせていただきます。

学校給食は、学校における教育の一環として位置付けられており、給食費は学校長

の権限の下に徴収され、委任を受けた調理場長が管理、支払い事務を行っております

ことから、会長につきましては学校長からお願いしたいと考えております。

そこで、会長には、三条市小学校校長会の代表も務められていらっしゃいます裏館

小学校校長の山崎委員にお願いしたいと考えておりますが、いかがでしょうか。
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坂 井 場 長

山 崎 会 長

坂 井 場 長

山 崎 会 長

椛 澤 委 員

山 崎 会 長

山 崎 会 長

＜拍手あり＞

拍手で皆様より御賛同いただきました。ありがとうございます。

それでは、事務局案のとおり決定させていただきました。

山崎委員からは会長席に移動していただき、御挨拶の後、議事を進めていただきた

いと存じます。よろしくお願いします。

今ほど御選出いただきました、裏館小学校の山崎睦子でございます。

不慣れではございますが、子供たちの大好きな給食のために一生懸命務めたいと思

いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

それでは、座って議事進行させていただきます。

次第に沿って進めてまいります。

５ 議題 まずは「（1）令和３年度三条市学校給食調理場給食費会計収入支出決算

の認定について」を議題とします。

事務局の説明をお願いします。

＜坂井場長説明＞

事務局の説明が終わりました。

ここで、令和３年度の会計監査に携わられた椛澤委員が出席されておりますので、監

査結果の報告をお願いいたします。

去る４月 28 日、唐沢委員、山上委員と共に令和３年度三条市学校給食調理場給食

費会計の監査を行いました。収入支出の状況につきましては、関係諸帳簿、預金通帳

及び証憑類の監査をいたしましたところ、数値は正確であり、かつ、適正に執行されて

いたことを御報告申し上げます。以上です。

ありがとうございました。

それでは、質疑等がございましたらお願いします。

なお、御発言の際は所属とお名前をお願いします。

しばらくして御発言がありませんので、「議題(1) 令和３年度三条市学校給食調理場

給食費会計収入支出決算の認定について」は、原案のとおり認定することに御異議ご

ざいませんか。

御異議がなければ、拍手で御賛同をお願いいたします。

＜拍手あり＞

ありがとうございました。

「議題(1) 令和３年度三条市学校給食調理場給食費会計収入支出決算の認定につ
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坂 井 場 長

山 崎 会 長

浅 野 委 員

山 崎 会 長

坂 井 場 長

山 崎 会 長

【 閉 会 】

いて」は、原案のとおり認定されました。

次に、議題（2）その他でございますが、事務局で何か用意がありますか。

事務局からは、ございません。

そのほか皆様の方で何かありましたらお願いします。

旭小学校の浅野と申します。食材の値段が今大変高騰しておりますけれども、給食

費の運営は大丈夫でしょうか。今年度の見込みについて教えていただけると有り難いで

す。

ありがとうございます。

関わって質問等ございませんか。

では、事務局お願いいたします。

今ほど物価高騰の影響ということで御質問いただきました。

現状ですと、旬の食材を使うことや輸送コストの低い地場産品を使うことなどにより食材

費の高騰を抑えることができている面がございます。

一方で、世界情勢などによって物価高騰が今後も続く可能性がございます。

価格の動向を注視しながら、必要に応じて負担軽減を考えてまいります。

ありがとうございました。

そのほかいかがでしょうか。

では、ないようですので、本日予定した議事は全て終了いたしました。

本日は御多用のところ、足をお運びいただきまして、子供たちのためにお時間頂戴い

たしました。大変ありがとうございました。

以上を持ちまして、令和４年度第１回三条市学校給食運営委員会を閉会いたします。

皆様の御協力に感謝申し上げます。大変ありがとうございました。

午後２時 35 分
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